

Wir bitten Sie um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme

Wir setzen uns für einen lebens- und
liebenswerten Landkreis Tuttlingen ein



Gesundheit & Pflege

Die ärztliche Versorgung und ein breites Pflegeangebot liegen uns am Herzen – im ganzen Landkreis. Wir stärken das Klinikum Tuttlingen und investieren in das Gesundheitszentrum Spaichingen. Die Digitalisierung sehen wir dabei als Chance für die medizinische Entwicklung. Ein selbstbestimmtes Leben im Alter in den eigenen vier Wänden unterstützen wir mit bedarfsgerechten Angeboten.

Starke Wirtschaft, starker Landkreis

Unsere Betriebe sind hochspezialisiert, traditionell und innovativ. Damit das so bleibt, setzen wir auf gut ausgestattete Berufsschulen und Hochschule. Der Erwin-Teufel-Schule gilt unsere Unterstützung. Beim Breitbandausbau haben wir Erfolge erzielt, die wir fortführen wollen. Für gewerbliche Projekte muss das Landratsamt „Möglichmacher“ bleiben.

Natur & Klimaschutz

Wir sehen uns in der Verantwortung für die Schöpfung und für unsere Kinder. Wir schützen das Klima und wollen mit grünem Wasserstoff, Windkraft und Photovoltaik vorankommen. Zugleich achten wir darauf, dass wir auf diesem Weg die Menschen mitnehmen. Dabei denken wir Wirtschaft, Umwelt und Soziales zusammen: Energie muss bezahlbar bleiben!

CDU Kreisverband Tuttlingen

Kreisgeschäftsstelle
Bahnhofstraße 124
78532 Tuttlingen

info@cdu-tuttlingen.de
www.cdu-tuttlingen.de

Mobilität

Infrastruktur, Verkehr, Bauen und Wohnen müssen Hand in Hand gehen. ÖPNV und Radverkehr sind wichtig. Zur Wahrheit gehört aber, dass der Individualverkehr im ländlichen Raum einen hohen Stellenwert behalten wird. Dafür braucht es gute Kreisstraßen, sichere Radwegeverbindungen und Brücken, wie die Behelfsbrücke bei Nendingen.

Haushalt & Finanzen

Um im Kreis Tuttlingen handlungsfähig zu bleiben und unserer Verantwortung für kommende Generationen gerecht zu werden, müssen wir den finanziellen Rahmen im Blick halten und uns auf die Kernaufgaben fokussieren. Dies erwarten wir insbesondere auch von Bund und Land. Es muss wieder gelten: Wer bestellt, bezahlt!

Fördern & fordern

Wer Zuflucht braucht, muss Schutz finden. Wir sehen aber, dass die Städte und Gemeinden ihre Belastungsgrenze bei der Aufnahme geflüchteter Menschen überschritten haben. Unser Grundsatz lautet: Wer fördert, darf fordern und muss ordnen. Wir wollen die Ausländerbehörde angemessen mit Personal ausstatten, Flüchtlinge gerecht in der Fläche verteilen und Geldleistungen durch die Bezahlkarte ersetzen.

Kreisumriss: © OpenStreetMap.org-Mitwirkende

graphik-pool



Ihre Kandidatinnen und Kandidaten für die Kreistagswahl

Wahl am
9. Juni
2024



Spaichingen, Balgheim, Denkingen,
Dürbheim, Frittlingen und Hausen o.V.

CDU

Andreas Schwab
Für uns. In Europa.

Unser Kandidat für die Europawahl am 9. Juni

An alle Haushalte

Unsere Ziele für die Region

Dafür setzen wir uns ein:



Wirtschaftsstandort stärken

Innovative Betriebe sind in unserer Region zu Hause. Wir werden uns weiter dafür einsetzen, dass Firmen vor Ort gute Rahmenbedingungen haben, um Arbeitsplätze anbieten und zum Wohlstand beitragen zu können. Aktiv wollen wir mithelfen, Fördermittel für unsere heimische Wirtschaft zu generieren.



Gesundheitsversorgung sichern

In den vergangenen Jahren wurden die Schwierigkeiten in unserem Gesundheitssystem deutlich. Gerade im ländlichen Raum ist die Versorgung mit Haus- und Fachärzten eine große Herausforderung. Das Gesundheitszentrum Spaichingen soll daher ein Fixpunkt für die Gesundheitsversorgung unserer Region sein, von dem auch die umliegenden Gemeinden profitieren sollen. Dafür machen wir uns stark!



Wohlfühlen in der Region

Heimat ist, wo man sich zuhause und wohl fühlt. Stabile Arbeitsplätze, ein starker Einzelhandel, attraktive Freizeitangebote und eine nachhaltige Gastronomie sollen vor Ort dazu beitragen, damit sich alle Bürgerinnen und Bürger in der Region Spaichingen und ihrer einzigartigen Umgebung wohlfühlen. Dafür wollen wir auch in Zukunft gemeinsam mit Ihnen arbeiten!



Steffen Benne

Landwirt

Frittlingen

40 J., verheiratet, 2 Kinder
Engagiert im Fachverband Biogas / Erneuerbare Energien



Fabian Biselli

Bürgermeister der Gemeinde Denklingen

33 J., verheiratet, 1 Kind
Vorsitzender des Vereins für Betreuung im Landkreis Tuttlingen, Aufsichtsrat der Wirtschaftsförderungsgesellschaft, Dozent für das Ministerium für Verkehr BW



Heike Burgbacher

Bürgermeisterin der Gemeinde Dürbheim

49 J., 2 Kinder
Mitglied im Ausschuss für Umwelt und Ländlichen Raum des Gemeindetags, Mitglied im Tierschutzverein „Menschen für Tiere“



Hermann Früh

Bankbetriebswirt, Unternehmensberater

Spaichingen

70 J., verheiratet, 2 Kinder
Kreisrat, Vorstandsmitglied im Kreissenorenrat, Stiftungsrat der Bürgerstiftung Spaichingen, Schatzmeister des CDU-Kreisverbandes



Patrick Griffel

Arzt für Anästhesie und Intensivmedizin am Klinikum Tuttlingen

Balgheim

32 J., verheiratet, 2 Kinder
Vorsitzender DRK OV Spaichingen, DLRG-Bezirksarzt im Bezirk Neckar-Donau



Markus Hugger

Bürgermeister der Stadt Spaichingen

53 J., verheiratet, 4 Kinder
Kreisrat, Vorsitzender der CDU-Kreistagsfraktion, Mitglied im Regionalverband, Aufsichtsrat Klinikum / Gesundheitszentrum Spaichingen



Benedikt Schmid

Stadtbaumeister, Dipl.-Ingenieur (FH)

Spaichingen
43 J., verheiratet, 3 Kinder
Mitglied in der Kolpingfamilie, Zunftrat der Narrenzunft Deichelmaus, Schiedsrichter-beauftragter SV Spaichingen



Tobias Schumacher

Selbstständiger Rechtsanwalt

Spaichingen
45 J., verheiratet, 2 Kinder
Kreisrat, Aufsichtsrat des Klinikums, Vorsitzender und Bambini-Trainer des SV Spaichingen



Nathanael Schwarz

Bürgermeister der Gemeinde Balgheim

Balgheim
33 J., verheiratet, 3 Kinder
2. Vorsitzender der Sozialstation Spaichingen-Heuberg, ea. in der Narrenzunft Nendingen, tätig in der Jungen Union und CDU



Stephan Stitzenberger

Polizeiberrater

Spaichingen
39 J., verheiratet, 3 Kinder
Stadtrat, Vorstandsmitglied im Orts- und Kreisverband der CDU, Vorstandsmitglied Heimatverein Spaichingen